

ADDRESS

RS Mandalika Kini Hadirkan Layanan Radiologi Terlengkap di Lombok Tengah

Syafruddin Adi - NTB.ADDRESS.CO.ID

Dec 28, 2024 - 11:48



LOMBOK TENGAH, NTB – RS Mandalika Provinsi NTB terus berinovasi dalam memberikan layanan kesehatan terbaik bagi masyarakat. Kini, RS Mandalika menyediakan layanan Radiologi yang sangat lengkap, sehingga masyarakat Lombok Tengah tidak perlu lagi bepergian jauh ke Mataram untuk mendapatkan pemeriksaan radiologi berkualitas tinggi.

Kepala Instalasi Radiologi, Andreas Budi Setiawan, A.Md.Rad, mengungkapkan bahwa RS Mandalika telah dilengkapi berbagai teknologi radiologi modern. “Layanan kami meliputi rontgen, CT scan, rontgen gigi, USG, hingga C-arm untuk mendukung tindakan di ruang operasi,” ujar Andreas saat ditemui di ruang kerjanya, Sabtu (28/12).

CT Scan 64 Slice, Teknologi Andalan RS Mandalika

Salah satu inovasi terbaru yang menjadi kebanggaan RS Mandalika adalah CT Scan 64 Slice, yang mulai beroperasi tahun ini. Alat ini mampu memberikan diagnosa penyakit tanpa perlu pembedahan. “Dengan teknologi ini, kami dapat mendeteksi kelainan pada jaringan dan organ dalam tubuh dengan sangat detail. Alat ini sudah terstandar oleh Kementerian Kesehatan dan satu-satunya yang ada di Lombok Tengah,” jelas Andreas.

Penyakit yang Bisa Dideteksi dengan CT Scan 64 Slice

Layanan radiologi di RS Mandalika dapat mendiagnosa berbagai jenis penyakit, termasuk: Kelainan pada pembuluh darah,

Gangguan jantung, Masalah pada tulang dan jaringan lainnya, Kelainan organ dalam tubuh.

“Teknologi ini memungkinkan kami memberikan diagnosa yang lebih cepat dan akurat, sehingga pasien bisa segera mendapatkan penanganan yang tepat,” tambahnya.

Dekat, Modern, dan Lengkap

Andreas mengajak masyarakat untuk memanfaatkan fasilitas radiologi di RS Mandalika. “Sekarang, masyarakat Lombok Tengah tidak perlu jauh-jauh ke Mataram. Layanan radiologi kami sangat lengkap, dan CT Scan 64 Slice ini hanya tersedia di RS Mandalika,” tutupnya.

Dengan hadirnya layanan radiologi canggih ini, RS Mandalika semakin memperkokoh posisinya sebagai pusat layanan kesehatan unggulan di NTB, siap memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat lokal maupun wisatawan. (Adb)